

# Les anciens de Fénelon guident les futurs bacheliers

Pour la semaine de l'orientation, le lycée Fénelon a fait appel à ses anciens élèves afin d'aider les jeunes de première et terminale à faire leurs vœux post-bac

Dans le cadre de la réforme Plan étudiants, une semaine de l'orientation est prévue dans les lycées, au mois de février, pour aider les élèves à faire leur choix sur Parcoursup, la nouvelle plateforme d'admission post-bac.

C'est Miroslaw Kruk, le directeur des études du lycée Fénelon de Grasse, qui a eu l'idée de plusieurs demi-journées pendant lesquelles les élèves pourront découvrir un grand nombre de formations. Pour cela, les professeurs de terminale ont contacté des anciens élèves qui ont accepté volontiers de venir expliquer leur parcours aux lycéens.

Mises en place par Jean-Louis Malnoé et Alexandra Plaut, enseignants au lycée, les trois demi-journées d'hier matin, hier après-midi et ce matin représentent 27 formations pour pas moins de 67 intervenants, presque tous anciens élèves.

C'est la première fois que cette manifestation a lieu et les professeurs sont agréablement surpris de son succès.

## Une journée riche en échanges

Les élèves, parfois un peu perdus dans leur choix d'avenir, apprécient beaucoup d'avoir les informations directe-



Les lycéens sont en pleine discussion avec des étudiants de l'école supérieure des sciences commerciales d'Angers. (Photos M. G.S.H. et DR)

ment au lycée. « On a un vrai contact avec les élèves et leur ressenti, c'est mieux qu'Internet. On peut leur poser les questions qui nous intéressent directement », souligne Vincent, en Terminale S.

« C'est vraiment super, j'aurais bien aimé avoir ça l'année der-

nière, ajoute Marine en terminale L. C'est plus enrichissant et plus concret que ce qu'on peut trouver sur Internet, et puis ça permet de partager et d'aider ». En plus d'une dizaine de conférences par demi-journées, des stands, tenus par les anciens élèves, sont en place pour permettre aux lycéens d'avoir la possibilité de s'ouvrir à un maximum de formations.

« Il y a beaucoup de domaines, ça nous permet de découvrir des études supérieures auxquelles on ne pensait pas », explique Marianne, en terminale S. « Et de comprendre ce qu'il y a sur Parcoursup,

ajoute Christophe en terminale ES qui a vu un de ses choix se confirmer grâce aux conférences. Je ne savais pas trop ce que c'était, et après avoir parlé avec des étudiants ce matin je sais que ça me plairait ».

## Les étudiants dans le rôle du prof

Les anciens élèves sont très contents d'être là, de revoir

leurs enseignants, leur lycée et d'aider les jeunes à s'orienter de manière plus claire. Ils deviennent un peu professeurs eux-mêmes, le temps d'un échange, heureux de pouvoir informer et guider les élèves dans leurs choix.

Geoffroy, en prépa lettres A/L, a animé une conférence hier matin devant une bonne trentaine d'élèves. « On a eu beaucoup de questions, ça a duré deux heures. J'espère avoir aidé les élèves à mieux comprendre où ils vont. Ils n'ont pas toujours beaucoup de renseignements, ou pas comme ils le voudraient. C'est important de bien leur parler, avec une touche perso pour rendre ça plus humain ».

Cet événement concerne uniquement les 360 élèves de première et terminale, mais ceux

en seconde ne sont pas oubliés pour autant. Jeudi, des « commandos » composés de lycéens en L, ES, S et STMG

iront voir les secondes pour leur parler de leur filière et répondre à leurs questions, comme le faisaient hier les étudiants pour eux. Les futurs bacheliers ont jusqu'au 31 mars pour remplir leurs vœux sur Parcoursup.

M. G.S.H.

www.parcoursup.fr



Chaque semaine dans  
**nice-matin** édition Grasse

retrouvez notre dossier "Quartiers"

# Demain : Châteauneuf

